



NOTICE

SUR JEAN POLLET,

ARCHITECTE.

L'art basilical vient de faire une perte que les véritables amis de nos monuments religieux et historiques déploreront amèrement, dans la personne de M. Jean Pollet, architecte, correspondant historique du ministère de l'instruction publique et de la commission départementale des antiquités de la Côte-d'Or, ravi à ses études, à ses travaux, à la suite d'une longue et douloureuse maladie, le 28 juin 1839.

Jean Pollet naquit à Lyon, le 30 mai 1795, sur la paroisse alors supprimée, comme toutes les églises, et aujourd'hui radicalement détruite de Notre-Dame-de-la-Platière, d'une